

LE PERE LÉPICIER

Le Très Révérend Père Lépicier, supérieur général des Servites de Marie, ancien professeur à l'Université de la Propagande, toujours en résidence à Rome, où il est membre, en qualité de consultant, de plusieurs congrégations romaines, était de passage, cette semaine, à Montréal. Mercredi, le 29 octobre, le Très Révérend Père était reçu à la table de Mgr l'archevêque. Plusieurs de ses anciens élèves de Rome, sur invitation, sont venus dîner avec lui. C'étaient MM. Brophy, Perrier, Maurice, Hébert, Gecffrion, Giguère, Auclair et Curotte, de la maison même de l'archevêché.

CONFÉRENCES DE DROIT CANONIQUE

Nous nous permettons de rappeler à nos confrères du clergé que l'Université de Montréal a pris, cette année, l'heureuse initiative d'organiser des conférences de droit canonique qui leur sont naturellement destinées.

Le nouveau droit canonique, édité récemment, est en force depuis quelques années déjà. Ces conférences qui sont données par M. l'abbé Curotte, dont la compétence est admise et connue de tous, seront sans aucun doute suivies par un très grand nombre de nos confrères. Il serait oiseux d'insister sur leur importance et leur utilité pratique.

La prochaine conférence aura lieu mardi prochain, le 4 novembre, à 10.30 heures de l'avant-midi, à l'Université de Montréal, rue Saint-Denis, coin Sainte-Catherine.

PRIÈRES DES QUARANTE-HEURES

Mardi	11 novembre	— Saint-Jean.
Jeudi	13	— Saint-Eustache.
Samedi	15	— Saint-Patrice.
		— T.-S.-Sacrement (Parc Dominion).